

KÉDANGE-SUR-CANNER

Le périscolaire ne sera pas terminé en septembre

Kédange reste un nœud incontournable dans la vallée de la Canner. Le développement de la population reprend enfin, et les infrastructures sont nombreuses. L'avenir s'annonce radieux pour la commune malgré un retard de plusieurs mois sur le chantier du périscolaire.

Le village de Kédange-sur-Canner est connu dans le monde entier grâce à l'entreprise Semin dont les bureaux (actuellement en extension) et l'usine mère sont toujours actifs route de Bouzonville avec des usines filiales sur tous les continents. La commune compte aussi un collège, des commerces variés, un restaurant, un RPI, des entreprises de travaux publics, un des premiers cimetières forestiers de France, et une population qui se développe. Jean Kieffer, son maire, dresse le bilan de l'année 2022.

Quid du développement de votre cité ?

Jean KIEFFER : « Les secrétaires de mairie ont enregistré en 2022, 3 mariages, 4 Pacs, 13 décès (dont 8 hors de la commune) et 15 naissances. La population s'élève à 1 104 habitants au 1er janvier selon un calcul Insee. Le prochain recensement, fixé en 2024, produira un décompte précis. On constate une croissance légère qui se poursuivra avec l'occupation de jeunes couples dans les lotissements Le Chardon lorrain route de Metzeresche, et de la Forêt



Les dossiers ne manquent pas sur le bureau de Jean Kieffer.

supérieure, maçonnerie de murs, végétalisation). Enfin, l'enfouissement des réseaux au carrefour rue du collège/rue de la Forêt. »

dans les mois à venir. Ce qui nous motive pour terminer le périscolaire dans les meilleurs délais. »

Quel est le bilan pour 2022 ?

« Il y a d'abord la construction du périscolaire... Mais malheureusement l'entreprise Leclerc SA chargée du gros œuvre n'a pas respecté ses engagements, prenant sept mois de retard, ce qui a contrarié le planning de toutes les autres entreprises qui devaient prendre le relais. Il nous a fallu résilier le contrat pour faute simple. Il faudra un miracle pour terminer la structure avant la rentrée prévue en septembre prochain. Ensuite, viennent les études préliminaires du cimetière forestier, il reste à attribuer les marchés pour les travaux (terrassement partie

supérieure, maçonnerie de murs, végétalisation). Enfin, l'enfouissement des réseaux au carrefour rue du collège/rue de la Forêt. »

Et pour 2023 ?

« Il faut réaliser la fin des travaux des trois projets évoqués, la mise en place d'une police municipale pluri-communale, des travaux de sécurisation et d'esthétique au boulodrome, une écluse sur la route de Klang. Et puis une grande joie pour tout le monde après ces années de pandémie : un retour vers la vie d'avant avec des retrouvailles, fêtes, manifestations diverses, et à commencer ce dimanche 29 janvier par le traditionnel repas des anciens qui ont besoin de convivialité pour éviter la déprime. »